

Traumberuf Feuerwehr???

Dies konnten die Jugendlichen der FF Moorenbrunn vom 05. auf den 06. Juli 2008 selbst herausfinden.

Sie hatten die Möglichkeit 24 Stunden lang unter realistischen Bedingungen die Anforderungen und Verantwortungsbereiche eines Feuerwehrmannes/ - frau zutesten.

Unter Aufsicht von Rene Kleemeier, Benjamin Hrdina und Rüdiger Schulz haben die Jugendlichen verschiedenen Szenarien wie die Suche einer vermissten Person, einen Waldbrand, einen Garagenbrand nach Explosion und vielen anderen bewältigt.

Desweiteren stand noch Dienstsport, Fahrzeugkunde und Theorieunterricht wie Erste Hilfe und Gerätekunde auf dem Plan. Natürlich war neben all dem „Ernst“ auch jede Menge Spaß dabei.

Die Verantwortlichen sind sich sicher, diesen Tag in der Jahresplanung der Jugendfeuerwehr für 2009 definitiv zu wiederholen.

Die Jugendfeuerwehr Moorenbrunn trifft sich jeden Dienstag um 19.00 Uhr am Gerätehaus in der Bregenzerstr. 23 um dort gemeinsam zu lernen und vieles über die Feuerwehr und ihre Aufgaben zu erfahren.